

Mot d'accueil – Messe de clôture visite pastorale Notre Dame en Minervoies

Frères et sœurs, bonjour,

Comme il y a quatre ans, j'ai été désigné volontaire pour vous accueillir, accueillir Mgr Planet notre évêque, sans oublier Francis, notre curé qui, n'ayons pas peur des mots, se démène comme un beau diable pour nous servir.

Je me suis demandé si j'étais habilité à vous accueillir. La réponse est non ! Ce sont les responsables des chants qui m'ont donné la réponse, en choisissant comme chant d'entrée : « Dieu nous a tous appelés ». De « nous a tous appelés » à « nous a tous invités » il n'y a qu'un pas. Je remercie donc nos choristes, je ne les citerai pas : ils se reconnaîtront.

Aujourd'hui Dieu nous invite au baptême de son Fils bien aimé en qui il trouve sa joie.

Jésus trouble Jean-Baptiste en lui demandant de le baptiser ; Jean-Baptiste proteste : c'est moi qui ai besoin d'être baptisé. Jésus le rassure : laisse faire pour le moment, il convient que nous accomplissions ainsi toute justice.

Oui, par son baptême Jésus veut épouser notre condition humaine et ainsi devenir notre Frère. Ne le décevons pas. Accueillons-le en Frère.

Ainsi soit-il !